

# El Consistorio de Níjar encarga un estudio para crear un plan estratégico de desarrollo

M. C. C. ALMERÍA

El alcalde de Níjar, Joaquín García, firmó ayer un contrato con la Universidad de Almería con el objetivo de que los investigadores de la institución académica realicen un estudio de la realidad social y económica de la comarca para elaborar, a continuación, un plan estratégico de desarrollo sostenible.

Un equipo de investigadores, dirigidos por el catedrático José Joaquín Céspedes Lorente, del departamento Dirección y Gestión de Empresas, va a llevar a

cabo, entre el 9 de enero y el 9 de abril de 2007, el proyecto sobre las posibilidades de desarrollo económico y social del término municipal, que el Consistorio nija-reño y varias empresas de la zona financiarán con un total de 25.000 euros.

El análisis determinará las posibilidades que ofrece el Parque Natural Cabo de Gata-Níjar porque, según el alcalde, «debemos mimarlo y cuidarlo pero no puede estar muerto»; las oportunidades de la zona agrícola; y una tercera alternativa basada en la artesanía, la gastronomía y la cultura.



**CONTRATO.** El alcalde de Níjar, el rector y los investigadores. / UAL